

Sensibiliser à la sécurité des élèves avec la Campagne M'as-tu vu? du 3 au 14 février 2020

Val-d'Or, le 3 février 2020 – Encore cette année, les partenaires sont mobilisés pour faire de la sécurité des élèves un incontournable, autant pour les marcheurs que pour les utilisateurs du transport scolaire. Dans le cadre de la campagne nationale M'as-tu vu?, qui se déroule du 3 au 14 février 2020, la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, les transporteurs de Senneterre et Autobus Maheux, la Sûreté du Québec et les contrôleurs routiers unissent leurs efforts pour sensibiliser toute la population. Pour le lancement de la campagne 2020, les partenaires ont également profité de l'occasion pour partager avec les élèves le « Prix de la meilleure campagne 2019 » remis par la Fédération des transporteurs par autobus au comité de la Campagne de sécurité Rouyn-Noranda / Vallée-de-l'Or.

Pour lancer la campagne 2020, les partenaires et des élèves se sont réunis devant l'école Saint-Sauveur pour réaliser un contrôle routier afin de faire un appel à la vigilance des automobilistes en présence d'élèves et des autobus scolaires. D'autres activités sont prévues pour faire de la sensibilisation durant les prochaines semaines, rappelant l'importance d'adopter des comportements sécuritaires à bord et autour des véhicules scolaires.

Rappelons que lors du dernier congrès de la Fédération des transporteurs par autobus en juin 2019, la Fédération a remis le prix M'as-tu vu? de la meilleure campagne de sécurité au comité de la Campagne de sécurité Rouyn-Noranda / Vallée-de-l'Or. La Fédération souligne ainsi l'ensemble des actions et l'effort collectif des transporteurs, des commissions scolaires et des corps policiers de la région qui se sont démarqués par la qualité, l'originalité et la pertinence de leurs activités de prévention dans la région.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire et assure le transport scolaire au quotidien pour près de 3 500 élèves du secteur primaire et secondaire.

-30-

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.gc.ca

